
Seigneur, donne-nous ton Esprit 
La fête de la Pentecôte change complètement les disciples du Christ. Ce mémorial juif du don 
de la Loi de Dieu reçu par Moïse au Sinaï ouvre les apôtres jusqu’alors verrouillés. Comblés 

de l’Esprit Saint ils annoncent les merveilles de Dieu. 

Nous pouvons espérer que pour nous aussi cette fête de la Pentecôte devienne une nouvelle 
source d’énergie et de force spirituelle, selon la volonté du Christ.  

Témoignant en faveur de notre Maître, nous pouvons rencontrer des obstacles : autant en 
nous-mêmes qu’en venant de l’extérieur. 

La vérité du Christ n’arrête pas d’être contestée par le monde, et nous-mêmes, nous 
connaissons un constant affrontement entre notre chair et l’esprit. C’est pour cela que nous 

recevons une aide divine – le Défenseur. 

St-Paul – un grand témoin du Christ, n’aurait jamais réussi son énorme mission en Asie 
Mineure et ailleurs sans une permanente ouverture au souffle de l’Esprit Saint.  

Connaissant les convoitises de la chair, comme des contestations et persécution à cause du 
Ressuscité, il nous encourage : « Puisque l’Esprit nous fait vivre, marchons sous la conduite 

de l’Esprit » (Gal 5, 25). 

Que lors de cette belle fête et le plus souvent possible se renouvèlent en nous les magnifiques 
fruits de l’Esprit Saint : « Amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur 

et maitrise de soi » (Gal 5, 22-23). 


